

Esperanzas Fallidas en una Fuente de Trabajo

En el informe municipal recientemente dado a conocer, al referirse al tema se manifiesta "La reactivación de la planta frigorífica de Vizental y Cia. que demandó activas reuniones y viajes, incluso a la Capital Federal, esperando arribar a un arreglo definitivo para principios de 1982, pues las condiciones están dadas". No obstante a lo que reza anteriormente que pareciera trasuntar una cuota de optimismo, presumimos, por lo que nos ha trascendido últimamente que la realidad sería otra y que las esperanzas, están en punto fallido.

No sabemos a que at-

ernos en cuanto "a las condiciones están dadas", pero tal como se presentan las cosas no podemos asegurarle garantía de que pueda predecir una vía de solución más o menos próxima para arribar a un fin satisfactorio como se esperaba y deseaba.

Tampoco sabemos cuales fueron las causas que han hecho, todo lo hace preveer así, caer en un vacío las negociaciones que en un momento, como lo manifestamos, ante lo que se presentaba evidente, el funcionamiento de la fábrica de Vizental y Cia.

Es lógico suponer que el gobierno habrá agotado

el ofrecimiento de las cesiones a otorgar a la empresa frigorífica, para que ésta se pusiera en acción en Gral. Ramirez y que ellas no han satisfecho las exigencias empresarias, dando todo "como era entonces", es decir, en una larga espera, pero ya sin abrigo las esperanzas de entonces cuando confiamos, sobretodo los necesarios de trabajo, creíamos que se daba una buena para nuestra ciudad, en medio de tantas amargas instancias, que sufre como tantos, como el país todo.

Es de desear que pese a toda esta desesperanza, se de con la fórmula que allane el camino áspero que se opone a que se logre el objetivo de trabajo que alivie tantas angustias familiares sin encontrar el sustento para la vida digna. Pero esa fórmula tiene que ser llenada con mucha voluntad y buenos propósitos.

Aunque bien sabemos que el sentido empresario no comulga, precisamente con las actitudes más favorables al pueblo, pero si, cuando estas coinciden con su propio interés. La inteligencia nos agrega el resto.

Para Abril Estímase se Completaría la Reconstrucción del Camino al Puerto de Diamante

El Ministro de Economía, y Obras y Servicios Públicos, Ing. Mario C. Bertozzi, anunció que para el mes de abril próximo se estimase completar los trabajos de reconstrucción del camino de acceso al puerto de Diamante desde la ruta provincial 11, pasando por la localidad de Strobel.

Esta obra demandará a la provincia una inversión —a valores del mes de julio de 1981— del orden de los 3.700 millones de pesos.

Reitérase la obligatoriedad de las balneaciones ganados y camiones

La Cámara Argentina de Consignatarios de Ganado ha difundido una circular especial para sus asociados en las provincias de Entre Ríos, Corrientes, Santa Fe, Santiago del Estero y Córdoba, con referencias a la Resolución N° 600 de SENASA, y a las balneaciones con garrapaticidas.

En la circular que comentamos, la Cámara Argentina de Consignatarios de Ganado, expresa los siguientes:

"Con motivo de lo establecido en la resolución de referencia, esta cámara viene realizando activas gestiones ante las autoridades nacionales en materia de sanidad.

"De acuerdo a lo solicitado, el señor director general del Servicio de Luchas Sanitarias, Dr. Carlos H. Caggiano, informó a los representantes de la entidad que lo visitaron, que resulta absolutamente necesario preservar el cumplimiento de las medidas profiláticas dictadas, entendiendo que en la materia, puede aplicarse una política similar a la utilizada en las normas

relacionadas con el lavado de camiones.

"En tal sentido, impartió instrucciones a los veterinarios zonales, para que éstos presenten cada caso en particular ante la dirección, a los efectos de su consideración.

"Reiterando lo expuesto,

Partidos Políticos: Estado asamblea o Intervención

BUENOS AIRES.— El gobierno estudia la posibilidad de intervenir o declarar en estado de asamblea a los partidos políticos como vía de regularizar sus actuaciones y permitir encarrilar posteriormente la institucionalización del país.

Fuentes oficiales explicaron que la referida medida sería un paso previo para que las agrupaciones parti-

se halla vigente a la fecha la obligación de efectuar las balneaciones. Las firmas asociadas que no pueden dar cumplimiento a la misma, se presentarán ante los delegados de SELSA por nota, ofreciendo las alternativas de solución para cumplir con los objetivos sanitarios perseguidos.

"Les sugerimos a quienes se encuentren en tales supuestos, envíen copia de las presentaciones al Centro de Consignatarios al que se hallen adheridos y/o a nuestra cámara".

darios puedan reorganizarse y elegir autoridades.

Tras reiterar la decisión de sancionar el estatuto de los partidos políticos para el 1º de julio, indicaron que en materia de cronograma político se cuenta con plazos tentativos y no fijos.

Las mismas fuentes señalaron en otro orden de cosas, que se tratará de robustecer la imagen presidencial como elemento fundamental del restablecimiento de la confianza pública.

Otro Documento Argentino al Papa sobre Beagle y Denuncia de Tratado Jurídico con Chile

BUENOS AIRES.— El gobierno nacional enviará un nuevo documento al papa Juan Pablo II relacionado con las negociaciones que se vienen llevando a cabo sobre la cuestión de Beagle con intervención de la santa sede.

Un comunicado oficial difundido por la cancillería después de la reunión que mantuvo la junta militar, indicó que el titular de la delegación argentina ante el Vaticano, embajador Dr. Guillermo Moncayo, cumplirá en adelante funciones de asesoramiento en el tema Beagle en el palacio San Mar-

tin, y será reemplazado en la sede pontificia por un embajador cuyo nombre se dará a conocer oportunamente. Medios diplomáticos señalaron que el reemplazante de Moncayo sería el Dr. Carlos Ortiz de Rosas, actual embajador en Londres, que además sería titular de la embajada diplomática ante el gobierno italiano.

El informe de la cancillería señala que Guillermo Moncayo y Ricardo Etcheberry Boneo, fueron confirmados como diplomáticos, y que regresarán próximamente a Roma. Fuentes responsables an-

ticiparon que ambos emprenderían viaje al Vaticano en el transcurso de la presente semana, portando el documento argentino, cuyo tenor no trascendió.

Mientras tanto, en esferas allegadas al gobierno, trascendió que la junta consideró en su reunión del 19, la posibilidad de denunciar el tratado de solución jurídica de controversias entre Argentina y Chile firmado en 1972, y que vence en diciembre de este año.

Galtieri en Concordia el 6 de Febrero. 150 años de la ciudad

Con motivo de celebrarse el 6 de febrero los ciento cincuenta años de la ciudad de Concordia, se programa realizar en la "capital del citrus" una importante programación recordatoria y evocativa del saliente acontecimiento.

Se ha dado amplia difusión a los distintos pasos que seguirán dichas celebraciones sesquicentenarios, incluso un desfile militar del que participarán

efectivos de los regimientos 6 de Blandengues, de la misma ciudad de Concordia, y los regimientos 2 de Tala y 7 de Chajari.

Pero en las últimas horas ha trascendido una novedad mayor. Y sería ella la posible presencia durante el día cumbre de celebraciones, el 6 de febrero, del propio presidente de la república, general Leopoldo Fortunato Galtieri. Esta novedad no tiene todavía confirmación oficial.

Vigencia hasta 30 Marzo del Crédito para Reparar las Máquinas Agrícolas

PARANA, (D.I.P.) — Informó la Dirección de Economía Agropecuaria de la provincia, que hasta el 30 de marzo próximo está en

Documento N. de Identidad

NO HAY PLAZO AUN PARA RENOVACION

Ante versiones que hablan sobre la supuesta renovación de documentos como el Nacional de Identidad, libreta de enrolamiento, etc., el Registro Civil Provincial informa que aún no se han recibido órdenes del organismo nacional, por lo que a su momento se indicarán los procedimientos a seguir para tales menesteres.

vigencia la línea especial de créditos destinada a la reparación de maquinarias e implementos agrícolas.

El máximo a financiar alcanza hasta el 80 por ciento del valor factura por reparación, siempre que no supere el 25 por ciento del valor a nuevo de las máquinas reparadas.

La tasa de interés es del ocho por ciento anual vencida sobre saldos, pagadera por semestre vencido sobre capital ajustado al Índice de Producción Vegetal del INDEC.

Su amortización se fijó a dos años y medio de plazo, en cuatro cuotas del veinticinco por ciento cada una.

Esta línea especial de préstamos fue instrumentada oportunamente por el gobierno provincial, a través del Banco de Entre Ríos.

Nuevo Arresto al Alte. E. Massera. Diez días en Azul

BUENOS AIRES.— El almirante (r.) Emilio Eduardo Massera iniciará un período de 10 días de arresto que le fuera impuesto por el comandante en jefe de la Armada, almirante Jorge Anaya, a raíz de declaraciones que formulara recientemente durante una estada en Mar del Plata.

Massera cumplirá el arresto en el Arsenal Naval de Azul, donde el pasado mes de julio estuvo recluido por igual lapso en que fuera sancionado por expresiones críticas que emitiera sobre la marcha del proceso.

En esta nueva oportunidad la sanción le fue impuesta por afirmar que en su desempeño como integrante de la Junta Militar, quiso dar a conocer una nómina de los desaparecidos y de los muertos en acción de guerra durante la lucha contra la subversión.

En una declaración dada a conocer el martes, Massera dice haber solicitado una investigación a cerca de expresiones de un oficial superior de las fuerzas armadas, que lo habría tratado de "traidor".

El ex integrante de la junta reitera su aclaración de que el gobierno debió clarificar oportunamente a la población, sobre las bajas producidas en uno y otro bando, como sucede en cualquier guerra.

Explica que de haber adoptado esa actitud se hubieran evitado las consecuencias que todos conocemos, y hubiéramos dado sin argumento a las organizaciones paramilitares o simplemente innuas que nos imputaron después otros hechos.

Otra Escuela en Reemplazo

Durante dos años cumpliendo ciclo lectivo, para el que está reglamentado, funcionó en nuestra ciudad la Misión Monotécnica N° 56 dependiente del Consejo Nacional de Educación y auspiciada por la Municipalidad y la filial Gral. Ramírez de la Asociación Argentina de los Alemanes del Volga, impartiendo la enseñanza en materia de carpintería y completándose con instrucción académica.

Evidentemente el saldo altamente positivo arrojado por dicha enseñanza y la preparación lograda por los numerosos alumnos concurrentes, cuya eficacia se puso de manifiesto con motivo de la exposición realizada en oportunidad de la finalización del curso de los años 1980-1981, con los trabajos con feccionados por los educandos del establecimiento, que causaron óptima impresión entre quienes concurrieron a presenciar la muestra técnica de obras.

Cumplido el ciclo asignado —2 años lectivos— la escuela da por finalizado su desempeño correspondiente en Gral. Ramírez, alejándose de nuestra localidad, pese a que podía ser de interés e importante que la Misión Monotécnica continuara con su funcionamiento en el lugar donde contaba con inmejorables instalaciones para la tarea educativa.

No será posible su continuidad en la función local por razones que no podemos precisar, pero que estarían justificadas, y lamentablemente, Gral. Ramírez pierde una buena fuente de aprendizaje que fue a juzgar por los resultados obtenidos, muy bien aprovechada por una buena cantidad de jóvenes y a no dudar seguiría en el mismo camino ya que otros contingentes de candidatos estaba dispuestos a

ingresar para adquirir iguales conocimientos.

Para llenar el vacío de enseñanza que se produce con el irreversible alejamiento de la Misión Monotécnica, que mucho significó para Gral. Ramírez, la filial de la Asociación Argentina de los Alemanes del Volga, tiene adelantadas gestiones a efecto de que se instale, una escuela similar, que de acuerdo con la información que se nos ha suministrado sería de enseñanza en materia de electricidad.

Según la misma fuente de información, aunque no estaría aun oficialmente resuelto favorablemente el petitorio interpuesto por la mencionada entidad, hay motivos para ser optimistas en cuanto a que tendríamos una nueva Misión Monotécnica en nuestra ciudad y los jóvenes, una nueva oportunidad para iniciar los conocimientos que le depare un buen oficio con futuro.

Esperamos que esta firme esperanza, se concrete en realidad, para que nuestros humildes muchachos puedan contar, con una nueva enseñanza, que le pueda hacer pensar en aspirar a algo mejor que una muy mediocre tarea con la que tienen que conformarse, porque la crítica situación del país le está negando oportunidades de progreso que les saque de ese estancamiento de trabajo a que parecen estar condenados muchos de ellos, al no abrirseles un buen camino deseado, en preparación y estudios para poder dar de sí lo que en potencia llevan y ansían aportar para el bien de la familia y la sociedad. Poco es lo que piden, la oportunidad de aprender, mucho lo que pueden dar, el fruto de su inteligencia y su esfuerzo.

Una modesta pero proveciosa Misión Monotécnica puede ser un buen camino.

Argentina Inaugura el Torneo Mundial de Fútbol en España el 13 de Junio en Barcelona

La selección argentina con sagrada en 1978 inaugurará el duodécimo Campeonato Mundial de Fútbol frente a la poderosa formación de Bélgica, en el partido que se jugará en Barcelona el 13 de junio de 1982 a las 16 (hora de Argentina).

Así quedó determinado luego de la ceremonia del sorteo de partidos del Mundial realizada en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Madrid ante más de 1.500 espectadores, y presidida por su alteza real el príncipe Felipe de Austria, hijo de los reyes de España.

El sorteo que por momentos adquirió características por demás irregulares, a raíz de los problemas que tuvieron los niños cantores del Colegio de San Idelfonso para extraer las pelotitas de los bolilleros con los nombres de los equipos participantes, se extendió mucho más allá de lo anunciado oficialmente.

Argentina, que jugará la primera fase del torneo en Alicante, tendrá además como rivales a las selecciones de Hungría, con la que jugará en término segundo y el Salvador.

La primera bolilla correspondió a la Selección de Bélgica, que erróneamente fue adjudicada al grupo uno cuya cabeza de serie es Italia.

Enseguida se extrajo la bolilla con el nombre de Escocia que fue adjudicada al grupo tres de Argentina, y tras lo cual algunos comentaristas señalaron que este sería el partido inaugural del Campeonato Mundial de 1982.

Sin embargo, tras algunos cabildos y contramarchas que provocaron silbidos entre la concurrencia, se modificó el tablero y se ubicó a Escocia en el grupo seis, cuya cabeza de serie es Brasil, en tanto que Bélgica era ubicado en grupo tres, con Argentina.

Recién así se confirmó que Argentina tendría en Bélgica a su primer rival en el partido inaugural del campeonato, luego de lo cual se procedió a extraer de los bolilleros el resto de los equipos participantes CONFORMACION DE LOS GRUPOS

Finalmente, los seis grupos que componen la primera fase del campeonato mundial, quedaron conformados así:

Grupo uno: (se jugará en La Coruña y Vigo): Italia, Perú, Camerún y Polonia.

Grupo dos: (se jugará en Oviedo y Gijón): Alemania Occidental, Chile, Argelia y Austria.

Grupo tres: (se jugará en Elche y Alicante) la Argentina, Bélgica, El Salvador y Hungría.

Grupo cuatro: (se jugará en Valladolid y Bilbao): Inglaterra, Francia, Kuwait y Checoslovaquia.

Grupo cinco: (se jugará en Zaragoza y Valencia): España, Irlanda del Norte, Hungría y Yugoslavia.

Grupo seis: (se jugará en DT Menotti consideró como Málaga y Sevilla): Brasil, muy poderosos.

Escocia, Nueva Zelanda y Unión Soviética. PREOCUPACION DE MENOTTI

Una vez conocido el resultado del sorteo del mundial, el DT del seleccionado argentino, César Menotti, consideró que una de las zonas más difíciles —lo mismo que a Brasil— le tocó a Argentina.

Se refirió al clima confuso en que se desarrolló el sorteo, ya que al principio se dijo que Argentina jugaba el primer partido con Escocia y luego resultó que el rival era Bélgica. Equipo éste que juntamente con Hungría, el DT Menotti consideró como

Taller Metalúrgico "HERSA"

Reparaciones de máquinas y conjuntos mecánicos, hidráulicos, repuestos, etc. Tornería, cepilladora, perforadora de columna, soldaduras. Asesoramiento técnico gratuito.

Su dueño lo espera cordialmente.

Córdoba 318 (Ex panadería Waigandt). Gral. Ramírez.

Corralón de Maderas

ALBERTO WEIMER

LLEGO Machimbre de primera y segunda, pino Paraná y pino Elliotti.

Revestimientos - Juntas y Cornisas.

Varillas de Anyco, Lapacho y Cedro, todas las medidas.

Independencia 349 Tel. 85 Gral. Ramírez

Lettlar & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANTARIOS

PINTURAS — ELECTRICIDAD

HIERROS — CAÑOS Y ALAMERES

BELOGRANO Y ARENALES — TEL. 307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de Instalaciones:
Sanitarias — Electricidad.

Atención: a partir de las 15 horas.

ARENALES 169 Gral. Ramírez (E. Ríos).

La Primera Reunión de las Juntas de Gobierno de Entre Ríos se Realizó en Villaguay



Pronuncia el discurso de apertura el ministro de Gobierno Dr. Ricardo Maxit que presidió la mesa de deliberaciones de las Juntas de Gobierno de E. Ríos. A su derecha el subsecretario de Gobierno, Julio Alzaga, y a su izquierda, el intendente municipal, señor Francisco Dunne entre otros (arriba). Un sector de los representantes de Juntas de Gobierno (abajo).

Unos ochenta delegados de las Juntas de Gobierno de pequeñas comunas entrerrianas se dieron cita el sábado, alrededor de las 10, en el palacio municipal de Villaguay.

Allí se reunieron pocos minutos después de las 10 —10 horas y 8 minutos— cuando ya en el estrado del salón del concejo de liberante, tomó ubicación el ministro de Gobierno, Justicia y Educación de Entre Ríos, Dr. Ricardo Maxit, a quien asistían en sus funciones el subsecretario de Gobierno y el director de Asuntos Municipales señores Julio C. Alzaga y José I. Saralegui.

Los acompañaba en el estrado el intendente municipal de Villaguay don Francisco Patricio Dunne.

El ministro Maxit abrió con palabras de salutación para los presentes el acto. Luego de ello pronunció un discurso cuyo contenido —en la imposibilidad de transcribirlo— extractamos.

Al finalizar el discurso del Dr. Maxit, pidió la palabra el señor Pedro Sack de Aldea Santa María, agradeciendo al ministro el espaldarazo dado por él a las Juntas de Gobierno.

LA DISERTACION DEL MINISTRO DE GOBIERNO DR. RICARDO MAXIT

En las primeras palabras del ministro de Gobierno de la provincia, estuvieron dirigidas a hacer conocer el diagnóstico del gobierno, respecto a la concepción política de la que parte para enfrentar la situación por la que pasan las pequeñas comunidades de la provincia. Como también —agregó— aceptar las determinaciones necesarias y efectuar una declaración de principios.

Se refirió seguidamente el doctor Maxit al hecho preocupante que la población de nuestra provincia en los últimos 20 años, se ha mantenido por su número, en un virtual estancamiento, ya que en ese largo periodo de dos décadas pasó de 805.357 a 908.813 habitantes.

En cuanto a la población rural tuvo un pronunciado descenso, por cuanto de 407.043 personas en 1960, descendió en 1980 a 287.314, lo que significa —prosiguió— a pérdida de casi una tercera parte.

La disminución de la participación del sector agropecuario en el producto bruto provincial —continuó— que en 1960 representaba el 26,26 por ciento, pasó a ser la mitad en 1978: 13,4 por ciento. Lo mismo con la industria manufacturera.

Hizo referencia más adelante el ministro a la preocupación por el éxodo rural con el alejamiento de los jóvenes primeros y los viejos después, a la subexplotación de las unidades económicas por propietarios ausentistas, como también a la importancia de los pequeños poblados del interior para que cumplan un papel importante para frenar ese éxodo. Y en los aspectos que estimó

importante para poder cumplir esa misión, destacó el accionar de las juntas de gobierno acompañado de medidas de transformación de la economía agropecuaria, modificar mecanismos de comercialización, nuevas técnicas para el campo, combatir el minifundio, mejorar el nivel de servicios de los centros rurales, "antes que la despoblación de nuestros campos se convierta en un fenómeno irreversible". Para lo cual el gobierno provincial sancionó la Ley 6837, que estatuye el nuevo régimen de funcionamiento de las Juntas de Gobierno, para dotar a estas de un instrumento que les permita "ensayar la vida comunal", reiterando el objetivo que tuvo el Código Rural.

Para que esto pueda fructificar —prosiguió el ministro— era indispensable dotar a las juntas de gobierno de claros poderes, darle los medios para atender la obra pública y servicios y asignar los recursos mínimos para afrontar sus funciones. Para lo cual se ha reforzado el poder de policía de costumbres y vigilancia de relaciones comunales de las juntas establecido en el artículo 10 de la ley 6837, lo que implica la sanción de reglamen-

Informe sobre la Expansión Industrial en Nuestra Provincia

El subsecretario de Industria, Comercio y Minería, Ing. Isidoro Etchebarne, anunció que durante el año pasado se concretaron los beneficios contemplados en la ley de promoción industrial a un total de 9 empresas, que en la implementación de sus respectivos proyectos tienen previsto invertir 115.250 millones de pesos y una vez que alcancen su plena producción, posibilitarán mano de obra a 484 personas.

Señaló el funcionario que el pasado año se presentaron para su estudio 15 proyectos de inversión se evaluaron 36 en total y se completó el análisis de 26 de ellos.

Agregó que en 1981

siete empresas iniciaron la construcción o ampliación de sus plantas industriales, surtidas por una inversión programada del orden de los 310.000 millones de pesos. Algunos de estas empresas han sido favorecidas con el régimen de promoción industrial, instrumentado por el gobierno de la provincia. Otras han iniciado la tramitación de ese beneficio. Acolió que la preocupación de personal en las mismas alcanzará a las 400 personas.

En declaraciones formadas a la prensa, el Ing. Etchebarne puso de relieve que "las industrias que hoy comienzan a trabajar. Entre Ríos, todas tienen su capital saneado" y aludiendo al pleno programa de desarrollo del sector que se está operan-

do en la provincia, remarco que "eso se debe, además de los estímulos implementados por los gobiernos nacional y provincial, a que los empresarios supieron adecuarse a la política instrumentada para favorecer el crecimiento del sector".

El subsecretario de Industria Comercio y Minería, indicó también que los nuevos inversores han sufrido una depuración muy importante desde 1976 a la fecha y ese tiempo ha facilitado una decantación en cuanto a la genuinidad de sus capitales y hoy las industrias que se establecen mantienen un adecuado endeudamiento en donde el efecto de las tasas de interés no les provocará situaciones extremas como la ocurrida con otras industrias.

PREMIAN MEDICO ESCRITOR DE ENTRE RIOS

El tercer premio Jano, de Medicina y Humanidades, le ha sido otorgado en España por un trabajo sobre Gustavo Mahler, a un hijo de Concepción del Uruguay, ex alumno del Colegio Histórico, el Dr. Arnoldo Liberman.

El doctor Liberman es un médico literato, poeta y prosista de delicada capacitación. Aparte del trabajo

premiado que señalamos más arriba, tiene otros de muy buen gusto como "Poemas con bastón", dedicado a Carlitos Chaplin.

Tiene realizados autorizados ensayos sobre Antonio Machado, Kafka, Ernesto Sabado, Julio Cortázar y Miguel Hernández.

El trabajo que le dió la presente satisfacción se titula "El Corazón abrumado".

Der Gummi

Distribuidor Oficial

GOOD YEAR

VENTA DE NEUMATICOS

De JORGE ENRIQUE ERHARDT

S. Martín y Libertad Tels. 100 y 277

Gral. Ramirez (E. R.)

Ofrece a su distinguida clientela a partir del día 1-1-82, en su nuevo local de calle 29 de Septiembre N° 71, las siguientes ventajas:

- Colocación sin cargo, por su compra de cubiertas o cámaras.
- Precio promoción en servicios:

Reparación de cubiertas (parche)	Automóviles y camionetas	\$ 5.000
	Camión	\$ 13.000
	Tractor Del.	\$ 8.000
	Tractor Tras.	\$ 35.000

Balaceo de Ruedas Automóviles \$ 15.000
Camionetas \$ 18.000

- Descuentos y garantía total en: recambios, recauchutajes y retacados de cubiertas.
- Cubrealfombras todo tipo y marca de automóviles y camionetas
- Amortiguadores Monroe y Llantas Protto. Su consulta no nos molesta. Compare calidad y precios.

Centro Comercial, Industrial, Agropecuario y de Servicios

"General Ramirez"

CORDOBA N° 366

HORARIO DE ATENCION: 8 a 12 HS.

"ASOCIENSE"

Podrían Mejorar a Estatales pero sin Emitir Moneda

BUENOS AIRES.— Los salarios de los trabajadores estatales serán aumentados cuando el gobierno pueda afrontar esas erogaciones sin recurrir a la emisión monetaria.

Al formular la aclaración respectiva el secretario de Hacienda del ministerio de Economía, Manuel Solano, manifestó que la emisión de moneda en diciembre pasado llegó casi a los 4.000.000 de pesos. Esta suma, dijo, equivale a 40 o 45 billones de pesos por habitante.

El funcionario aseguró que la medida gubernamental de postergar los aumentos, es la más equitativa para todos y explicó que constituye un procedimiento para salir de la periodicidad de dar un aumento todos los primeros de mes.

Casa Waigandt

Panacea y Córdoba — Tel. 161 — Gral. Ramirez

DISPONEMOS GAS EN CILINDROS DE 45 KG.

ENTREGA INMEDIATA.

Futbol

MEXICO SEDE DEL MUNDIAL JUVENIL DE FUTBOL DE 1983

La sede del cuarto campeonato Mundial Juvenil de Fútbol de 1983, será México. Así lo acaba de decidir el comité ejecutivo de la Federación Internacional del fútbol Asociado (FIFA), en la reunión realizada en Madrid.

La sociedad de México tuvo 16 votos a favor, cuatro en contra y uno anulado, imponiéndose al otro candidato que era Guatemala.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

Necrológicas

SANTAS MISAS

Viernes 22 a las 20: a intención de Any Bernz.
Sábado 23 a las 20: Enrique Kranewitter pp. Rosa G. de Kranewitter.
Domingo 24 a las 8: Soñía Pérez de Romero pp. Hilda M. de Pérez. A las 20: Acción de gracias en los 15 años de Victoria Laura Mercedés Correa pp. Elsa Villanueva de Basualdo. En Isletas: 10.30 horas.
Lunes 25 a las 20: acción de gracias pp. Carlos Matteoda.
Miércoles 27 a las 20: Ana Ch. de Rojas pp. María Ch. de Martínez.

CLERO ANGLICANO EN LA IGLESIA CATOLICA

Con referencia a la admisión plena en la Iglesia Católica de algunos miembros del clero ó del laicado pertenecientes a la Iglesia Episcopaliana (Anglicana), la Sagrada Congregación para la Doctrina de la Fé, expresó el 31 de marzo último la siguiente declaración: "La Santa Sede, en junio de 1980, dió a conocer el parecer favorable sobre la solicitud presentada por los Obispos de EE. UU. de América referente a la admisión en la comunión plena con la Iglesia Católica... La respuesta de la Santa Sede incluye la posibilidad de una "disposición pastoral" por la que se permita a quienes lo desean una identidad común conservando algunos elementos de su patrimonio".

ANIVERSARIO LUCTUOSO

Sra. Regalada L. Aristimuño de Ramirez El 8 día del corriente mes se cumplió el 1er. aniversario de la lamentada desaparición de la Sra. Regalada L. Aristimuño de Ramirez.

Agradecimientos

† Juana Manuela Zárate de Bernachea (Q. E. P. D.) Falleció el 15-1-1982. Sus familiares hacen presente su íntimo agradecimiento a quienes les hicieron presente sus condolencias y les acompañaron solidariamente en los angustiosos momentos de la pérdida de su querido ser.

Cumpleaños

Al agregar un año más a su vida el 17 del corriente mes el Sr. Emeterio Benjamin Pérez recibió las felicitaciones de familiares y amistades.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos. C. G.

SE PREPARAN ALUMNOS

PRIMARIOS FONSECA 175 TEL. 306

FARMACIA DE TURNO

Desde el 12 del Cte. mes atiende únicamente todos los turnos la farmacia "Dubner" de Bernardo Dubner. La farmacia "San Roque" estará cerrada por vacaciones hasta el 31 del corriente mes.

CASADOS ANIVERSARIO DE

—El 17 del corriente mes cumplieron su primer año de casados en Aranguren, los esposos Ernesto R. Muller y Celia D. de Muller quienes con tan grato motivo recibieron afectuosas demostraciones de cariño de sus familiares y amigos.

—Al cumplir el 18 del corriente mes un nuevo aniversario matrimonial el Sr. Julián Cabello y Sra. Juana Raquel Agonesse, recibieron afectivas demostraciones de cariño de familiares y amistades.

Advenimiento

—El 14 del corriente mes el hogar de los esposos Jorge Agustín Feser y Ulrica Del Lourdes Cavagna, se vió alegrado con la llegada del pequeño Nelson Agustín.

NUPCIAS

—El 15 del corriente mes quedó formalizado el matrimonio del Sr. José Carlos Martínez con la Srta. Gloria Magdalena Agustino. Fueron testigos la Srta. Claudia Graciela Martínez y el Sr. Ricardo Sánchez.

Centro Jubilados y Pensionados Nacionales de General Ramirez

Comunica a sus afiliados que ya están disponibles las planillas con los recibos correspondientes al año 1982 pudiendo retirarse de su sede social.

Gracias Espíritu Santo

R. M.

1250. Aniversario de la Colonia San José (E. R.)

El 2 de julio de 1857, informaremos oportunamente. A los actos centrales se invitará a las autoridades nacionales y provinciales y se espera contar también con una representación oficial del Canton de Valais, la región suiza que en mayor medida proveyó el material humano para la obra colonizadora. e igualmente se espera la adhesión y presencia de todos los descendientes de los inmigrantes que sucesivamente fueron arribando y constituyendo sus hogares y sus familias en nuestra región, aportando trabajo, paz y prosperidad.

La Colonia San José la mas antigua de nuestra provincia, espera contar con la adhesión de todos, y muy especialmente de los descendientes de aquellos valesanos, franceses y saboyanos que habitan hoy nuestro territorio y a quienes iremos dando información sobre la acción de esta Comisión de Festejos del 125º Aniversario de la Colonia San José Dpto. Colón Entre Ríos.

La Comisión de Festejos ha comenzado a trabajar y programa una serie de actos alusivos que se irán desarrollando paulatinamente y de los cuales

comenzamos a trabajar y programa una serie de actos alusivos que se irán desarrollando paulatinamente y de los cuales

comenzamos a trabajar y programa una serie de actos alusivos que se irán desarrollando paulatinamente y de los cuales

comenzamos a trabajar y programa una serie de actos alusivos que se irán desarrollando paulatinamente y de los cuales

comenzamos a trabajar y programa una serie de actos alusivos que se irán desarrollando paulatinamente y de los cuales

comenzamos a trabajar y programa una serie de actos alusivos que se irán desarrollando paulatinamente y de los cuales

comenzamos a trabajar y programa una serie de actos alusivos que se irán desarrollando paulatinamente y de los cuales

comenzamos a trabajar y programa una serie de actos alusivos que se irán desarrollando paulatinamente y de los cuales

comenzamos a trabajar y programa una serie de actos alusivos que se irán desarrollando paulatinamente y de los cuales

comenzamos a trabajar y programa una serie de actos alusivos que se irán desarrollando paulatinamente y de los cuales

comenzamos a trabajar y programa una serie de actos alusivos que se irán desarrollando paulatinamente y de los cuales

comenzamos a trabajar y programa una serie de actos alusivos que se irán desarrollando paulatinamente y de los cuales

comenzamos a trabajar y programa una serie de actos alusivos que se irán desarrollando paulatinamente y de los cuales



Una Empresa de General Ramirez para el Progreso de la Zona y la Defensa del Productor Agropecuario.-

ACOPIO DE CEREALES — SEMILLAS — FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS — TRANSPORTES GENERALES — CONTRATISTA RURAL.

10 de Julio 120

Tel. 127 y 142 (Adm.)

302 (Fáb.)

Gral. Ramirez (E. Ríos)

Club de Madres de "Aranguren"

El club de Madres de Aranguren de la escuela Nº 102, "17 de Agosto" se complace en presentar a la consideración del público, un resumen de sus inversiones al 31 de diciembre de 1981.

Comienzo del año escolar arreglo del parque que se encontraba deteriorado \$ 850.000.-
Compra de ropa y calzas para niños necesitados \$ 913.000.-
Útiles escolares \$ 200.000.-
Tapizados de sillas de aula del personal docente

del establecimiento \$ 840.600.-
Gastos agasajos a los niños, galletitas, chocolate y otras golosinas \$ 246.500.-
Instalación de teléfono en el establecimiento escolar \$ 3.801.450.-
Libro distinción al mejor alumno egresado de 7º Grado 25.000.-
Total de las inversiones \$ 6.675.950.-
Y agradeciendo a quienes colaboraron con la entidad de una u otra forma, augura a todos un feliz y próspero año 1982.

Solicitada su Publicación

Ramirez, 14 de enero de 1982.
Al señor Intendente Cont. P. Nac. Jorge R. Waigandt, S/Despacho.
De nuestra consideración:

cuota Nº 20 como sigue:
Amortización 86.441
Intereses Financieros 4.870
Actualización 232.440
Como queda a la vista la actualización ya trepa a casi tres veces, nos preguntamos que va a suceder cuando deba pagar la cuota Nº 30?

REF.: OBRA DESAGUES CLOACALES

Venimos por la presente a plantearle la situación que se nos crea a los jubilados y pensionados con motivo de la suspensión del aumento de nuestros haberes que debía producirse a partir del primero del corriente y que nos trae un desmejoramiento en nuestros ingresos (de por sí bajos) trayéndonos una serie de inconvenientes en el cumplimiento de nuestras obligaciones tal el caso de nuestras deudas a la municipalidad por concepto de las obras de desagües cloacales y considere la aplicación de la actualización llevándola a la real evolución de nuestros ingresos.

En espera de su resolución favorable, saludamos a Ud. muy atte.
Enrique Larghi
Presidente
Creencio Febre
Secretario

Para corroborar lo afilgente de nuestra situación le vamos a citar el caso de un frentista que pagó la

Enrique Larghi
Presidente
Creencio Febre
Secretario

Televisor Color ZENITH Plan

Adjudicados por sorteo mes de diciembre 1981
Nº 15 Arturo Muller Heinze 1 T.V. de 20"
Nº 40 José Luis Brumatti 1 T.V. de 20"

Concesionario Zenith: Oscar Lino Lamanna
Moreno 387 — Gral. Ramirez — Tel. 32.

La Policía de Paraná Esclarece Numerosos Robos en Esa y Santa Fe

VECINOS Y COMERCIOS FUERON LAS VICTIMAS DE UN AUDAZ LAIRON

La detención de un audaz sujeto por personal de la comisaria segunda de Paraná permitió esclarecer numerosos robos y hurtos reiterados cometidos en perjuicio de vecinos de esta ciudad y de Santa Fe.

En investigación de robos reiterados una comisión policial de la comisaria paranaense auxiliada individualizó a una persona de medios de vida no bien justificados. Se trataba de DANIEL JESUS FONTANA, nacido en Santa Fe, que tenía como paradero una finca ubicada en calle Darwin sin número, zona Túnel Subfluvial. Este acostumbraba a desplazarse frecuentemente en una motocicleta marca Siambretta 125 cc. Fue conducido a la dependencia a fin de ser interrogado sobre los hechos delictivos que se investigaban.

El hábil delincuencia trató de eludir el exhaustivo interrogatorio pero ante evidencias concluyentes terminó confesándose autor de una serie de delitos perpetrados contra la propiedad y en perjuicio de numerosos vecinos. Quedaron aclarados de esta forma la sustracción de un televisor marca Raifo de 14 pulgadas, color, que se apoderara en domicilio de Alem Nº 257, hecho denunciado por el señor SALVADOR BARBIROTO. Del interior de un kiosco de Rioja Nº 162, del señor ANTONIO LORENZON, sustrajo cigarrillos, prendedores de fantasma, juguetes y repuestos para máquinas de afeitar "Trac II" De Moreno Nº 177 y en el hecho que fuera denunciado por el señor GUILHERMO PELLEGRINI se llevó un radio de marca Noblex 132. De Gualqueguay Nº 121, domicilio de la señora ANGELA FIORI DE

CUESTA, sustrajo un televisor marca Philips, de 14 pulgadas.

Fontana resultó autor de robos denunciados por la señora HONORIA ANGELA BENTINES DE CALANDRA, un radio - grabador, pasacassettes marca Gold Star que había entregado para su reparación a un desconocido que resultó ser FONTANA, que nunca se lo devolvió.

Como resultado de la investigación policial se presentaron otros damnificados que reconocieron elementos sustraídos por la policía a referido Fontana. Entre ellos pueden citarse a la señora MARIA TERESA SOLE Vda de TALLAR, quien reconoció una garrafa de 10 ks, y una pantalla para estufa a gas que fuera sustraída de su domicilio en Pellegrini Nº 510; el señor CARLOS CESAR LLIMA, por la sustracción de un reloj marca Ferro, en la terminal de omnibus; el señor EDMUNDO SORS, seis encendedores que le fueron sustraídos de un kiosco de su propiedad en Enrique Carbó Nº 290; la señora ZUNILDA SARA ASCOTTI de BORO que reconoció una máquina fotográfica marca Kodak Instamatic que le fuera sustraída en Mitre Nº 130, asimismo tubos fluorescentes en número de 15 y otros 30 focos de distintas intensidades luminosas reconocidos por el señor JUAN JOSE GONZALEZ como propiedad de la Escuela Republica de Chile, ubicada en Avda. Ramirez Nº 2.249 y otros numerosos objetos y juguetes, sustraídos en el supermercado SUPERMAN, LOS HERMANITOS Y SUPERMAN, como asimismo dos sillones tipo playeros plegables que le fueron hurtados a la señora ANITA SIALOCOMO de CALI.

Con la detención de este sujeto la policía de Paraná pone coto a las andanzas delictivas de este personaje que últimamente venía ocasionando intranquilidad con su accionar al margen de la

RIO BLANK de calle San Gerónimo en Santa Fe, objeto que fue secuestrado por la policía y reconocido por su propietario.

Fontana quedó a disposición de las autoridades judiciales correspondientes y en la registra un frondoso pronunciamiento en Santa Fe.

Escrituran Barrios de Viviendas en Entre Ríos

Informa la intervención del Instituto Autárquico de Planeamiento de la Vivienda (IAPV) que considerando de fundamental importancia la escrituración de viviendas en Entre Ríos y efectivizar la escrituración de los distintos conjuntos habitacionales FONAVI, designó un equipo de trabajo para concretar ese objetivo al más breve plazo.

La tarea para poder entregar los correspondientes testimonios de escrituras se inició en julio de 1981. Y con la intervención de la escritura Mayor de Gobierno, han sido ya escriturados los siguientes grupos:
Nogoyá I (50 viviendas), chü, Maciá y Colón, entre otras localidades, en total (42), Seguí (22), Maciá (13), 307 viviendas.

Y para una etapa posterior a escriturar quedan grupos habitacionales FONAVI, en Basavilbaso, Gualqueguay, chü, Maciá y Colón, entre otras localidades, en total (42), Seguí (22), Maciá (13), 307 viviendas.

"E SELSI" Calzados

LIQUIDA		
Sandalias niños	18 al 26	\$ 25.000.-
Playeras	36 al 39	25.000.-
Chafitas	35 al 37	39.900.-
Sand. T/Holandés	38 al 40	69.900.-
Sand. T/Poliouretano	38 al 40	99.000.-
Sand. hombres	38 al 41	80.000.-
Sand. damas pares sueltos desde		49.900.-

Además rebajas hasta del 40 o/o.

Belgrano 217 Gral. Ramirez

FARMACIA SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO PERFORMERIA
Fonseca y S. Martín. Teléfono 80

VENDO

Casa habitación. 300 m. terreno. Cloacas pagas.
Tratado del Pilar 241 Gral. Ramirez.

Opinión sobre los Objetivos del Gobierno de la Cámara Argentina de Consignatarios de Ganado

La Cámara Argentina de Consignatarios de Ganado, con sede en la capital federal, ha dado publicidad un comunicado de prensa, cuyo texto nos ha sido enviado para su difusión. Dice así el documento de la nombrada entidad:

"Estamos viviendo uno de los momentos más trascendentales de la vida del país.

Los objetivos enunciados por el gobierno nacional, sintetizan las aspiraciones de muchos argentinos que consideramos que — casi seguramente — es ésta la última oportunidad para emerger de las profundidades en que nos hallamos.

La acción desvastadora de casi medio siglo de penetración del estado en actividades en la que nunca debió intervenir bajo el pretexto de como árbitro, nos encuentra en este tiempo con la imprescindible y tantas veces postergada necesidad de cumplir — sin contemplaciones — con la intención de reducir el aparato estatal y contener el gasto público, rubros en los que — y solo recientemente — se locaron muy escasos y modestos éxitos.

El estado debe pasar a desempeñar las funciones que le compete en un país que tiene condiciones para ser y estar mejor.

Con el fin apuntado y desde la perspectiva de nuestra actividad, hacemos conocer nuestro pensamiento respecto de la Junta Nacional de Carnes, organismo que en el tiempo fue perdiendo su jerarquía institucional al diluirse la mayoría de las motivaciones que dieron origen a su creación.

Consideramos que debe adecuarse su estructura a las funciones estrictamente necesarias, evitándose la inconveniente duplicación de actividades idénticas con las de otras áreas de la conducción agropecuaria oficial.

En esa prolija y ordenada racionalización, deberá ser ubicada la jerarquía administrativa que

titucional que le corresponde, relevándola de cumplir funciones que puedan ser realizadas por empresas privadas u otros organismos naturales de fiscalización.

En el mismo orden de ideas, el paso dado con su reciente intervención, entendemos que guarda perfecta relación con los postulados expresados.

En la sinceridad del esfuerzo que estamos dispuestos a brindar como integrantes del sector privado las autoridades podrán encontrar el acicate y también el estímulo ante un camino por recorrer que — a no dudar — será muy duro para todos.

Es el sinceramiento de la cuota de sacrificio que nos dispensemos a tributar con responsabilidad y patriotismo, para que se posibilite la concreción de

estas ideas que siempre el sector ganadero se propuso difundir con carácter prioritario.

Es esta la oportunidad para cumplir con esos principios.

Es obligación común no anteponer intereses sectoriales que impliquen que los mismos se lleven a cabo.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acopio de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: 510 - 514 MOLLINO HARINERO 513

BELGRANO Y LIBERTAD GRAL. RAMIREZ

Fauna Ictícola

CENTRO DE INVESTIGACION EN EN PARANA

Un nuevo e importante aporte para nuestra provincia significará un centro de investigación que el gobierno entrerriano proyecta levantar a la vera del río Paraná en la zona del túnel subfluvial Hernández.

Se trata del Centro de Interpretación de la Fauna Ictícola, plan elaborado por la Dirección de Turismo de Entre Ríos, con los auspicios de la nación. Cuando esté concluido su presencia ha de importar realidades positivas en cuanto a lo que se investigue y también nuevo incentivo para el turismo.

Noticias para Profesionales: Biennale de Paris "Arquitectura"

Se pone en conocimiento de los señores profesionales de la Arquitectura e Ingeniería, que se ha recibido en la Secretaría del C.P.I.E.R., invitación para participar en la Biennale de Paris "Arquitectura", la que se realizará durante el transcurso del corriente año, desarrollando el tema: Modernidad o el Espíritu del Tiempo.

Los interesados podrán requerir mayor información en la Secretaría Técnica General del Colegio de Profesionales de la In-

Subsidio Anual de Vacaciones

DEBE PAGARSE EN ENERO

La Agencia Paraná, de la Caja de Subsidios Familiares para Empleados de Comercio (CASFEC) recuerda que en el mes de enero debe pagarse el subsidio anual complementario de vacaciones. Este beneficio consiste en la duplicación de los montos que el trabajador tenga derecho a percibir en ese mes en concepto de subsidios por esposa, hijos, pre-natal, escolaridad y familiar numerosa, y debe haberse efectuado conjuntamente con el sueldo de enero de 1982 o con la última quincena de ese mes.

Libro de Quejas

Vecinos del Centro Polideportivo nos exponen sus quejas por el ruido ocasionado diariamente por corrientes al natatorio y otras instalaciones del lugar.

Comprendemos — manifestamos — que los actos deportivos que se realicen, pero que no se excedan en ellas con que presiones tan ruidosas, recurra en oportunidades a los alaridos y al consabido "golpeo de boca". Esto se agrava de inmediato al mediodía, en que la gente del barrio — siem- pre al estar por las manifestaciones vecinales — agobiada por la fatiga de la mañana de trabajo se dispone a tomarse un descanso, con una reparadora siesta, la que generalmente queda frustrada por las circunstancias señaladas.

Se preguntan, entonces, los vecinos si no se podrían moderar esas manifestaciones excesivamente barullicas en consideración a quienes tienen tanto derecho al reposo, como ellos los deportistas o espectadores a sus diversiones, pero con el respeto debido, y si no existe en el lugar alguien con autoridad que se imponga para que se de término al abuso denunciado.

Entendemos — continuamos diciendo — que de no ser así, el Sr. Intendente debe tomar cartas en el asunto.

En la sinceridad del esfuerzo que estamos dispuestos a brindar como integrantes del sector privado las autoridades podrán encontrar el acicate y también el estímulo ante un camino por recorrer que — a no dudar — será muy duro para todos.

Es el sinceramiento de la cuota de sacrificio que nos dispensemos a tributar con responsabilidad y patriotismo, para que se posibilite la concreción de

GUIA PROFESIONAL

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ
Maestro Mayor de Obras

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagües Cloacales — Dirección de Obras.
San Martín 354 — Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLMER
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas.
BELGRANO 308
Gral. Ramirez (Entre Ríos)

JOSE L. BRUMATTI
ESCRIBANO TITULAR

Ponseea 21 — Tel. 140 — Gral. Ramirez

DR. ERNESTO D. DESIO

NARIZ — GARGANTA — OIDO

Cirugía estética de nariz, orejas, párpados, arrugas faciales, lunares.

Atiende: Consultorio Dr. Aleides G. Desio.
El 1er. sábado de cada mes a las 8.30 horas.

DR. MARIA ZUNILDA SOFOLI
BIOQUIMICA

Atiende todas las Mutuales
En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL
ABEL OMAR MACARI

Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).
En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO
QUIRURJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/91 — Tel. 13676 — PARANA

VICTOR MARCELO HERGERT
CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Mat. C.P.C.E.E.R. Nº 1167
Dom. Part. Avda Francisco Ramirez Nº 142
Teléf. 226.
Oficinas: Avda. San Martín Nº 124 — Tel. 162
Gral. Ramirez Entre Ríos.

En Guleguaychú la "Grande" de Entre Ríos

Por el sorteo del sábado fue esta vez la ciudad de Guleguaychú la favorecida con el premio de la "grande" de la lotería de Entre Ríos. El premio mayor, que ahora es de 750.000.000, correspondió al 15.159. Fue vendido el entero en agencia A. Alvarez.

Los 20 primeros premios de pizarra correspondieron a los siguientes números:

14159	33814	32511	27403
41345	24782	34263	6374
18260	29670	4396	8226
11513	20985	25181	7411
11005	20820	28336	30463

Consideramos que debe adecuarse su estructura a las funciones estrictamente necesarias, evitándose la inconveniente duplicación de actividades idénticas con las de otras áreas de la conducción agropecuaria oficial.

En esa prolija y ordenada racionalización, deberá ser ubicada la jerarquía administrativa que

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952

Matrícula Nº 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General Sobre el Remate de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Ramirez el día Jueves 14 de enero de 1982.

ENTRADA:	Novillos gordos	420
	Vaquillas gordas	203
	Vacas gordas	101
	Novillos invernada	417
	Vaquillas invernada	150
	Vacas Cons. y/o Inv.	155
	Vacas con crías	64
	Toros	21
	Total general	1.531
	Vendidas	1.445
	Remanente	86

COTIZACIONES

Precio Mínimo	Precios Corrientes	Precio Máximo	
Novillos gordos	5.500	6.630 6.200 6.400	6.590
Vaquillas gordas	4.800	5.000 5.500 6.000	6.460
Vacas gordas	4.000	4.500 4.900 5.300	5.820
Noc. Inv. raza H.A.	4.900	5.000 5.300 5.600	5.740
Nov. Inv. raza carne	5.500	6.000 6.300 6.500	6.740
Vaquillas invernada	4.400	4.600 5.000 5.400	5.700
Vacas Cons. y/o Inv.	2.800	3.300 3.500 3.800	4.200
Vacas con crías	540.000	700.000 800.000	950.000
Toros	4.040	4.540 4.820 5.200	5.320

FRANQUEO PAGADO
Concesión Nº 6
Distrito 12

Tarifa Reducida
Conces. Nº 23

Gral. Ramirez
(E. Ríos)

Cantina

DEL CENTRO POLIDEPORTIVO MUNICIPAL
ROQUE J. ALDANA

SERVICIO PARA CASAMIENTOS
CUMPLEAÑOS
DESPEDIDAS
Y TODA REUNION SOCIAL.
LUNCH Y COMIDAS.
FIDA PRESUPUESTO PARA SUS FIESTAS.
ATENCIÓN PERMANENTE.

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

Dr. Marcelo Angel Lescano
Veterinario
Ezequiel Ricardo
Ing. Agrónomo

Atienden en la Cooperativa.

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO
JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
M. J. N.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952

Matrícula Nº 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General Sobre el Remate de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Ramirez el día Jueves 14 de enero de 1982.

ENTRADA:	Novillos gordos	420
	Vaquillas gordas	203
	Vacas gordas	101
	Novillos invernada	417
	Vaquillas invernada	150
	Vacas Cons. y/o Inv.	155
	Vacas con crías	64
	Toros	21
	Total general	1.531
	Vendidas	1.445
	Remanente	86

COTIZACIONES

Precio Mínimo	Precios Corrientes	Precio Máximo	
Novillos gordos	5.500	6.630 6.200 6.400	6.590
Vaquillas gordas	4.800	5.000 5.500 6.000	6.460
Vacas gordas	4.000	4.500 4.900 5.300	5.820
Noc. Inv. raza H.A.	4.900	5.000 5.300 5.600	5.740
Nov. Inv. raza carne	5.500	6.000 6.300 6.500	6.740
Vaquillas invernada	4.400	4.600 5.000 5.400	5.700
Vacas Cons. y/o Inv.	2.800	3.300 3.500 3.800	4.200
Vacas con crías	540.000	700.000 800.000	950.000
Toros	4.040	4.540 4.820 5.200	5.320

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.
CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

FEBRERO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 10. y 15 Hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Miércoles 10 - 15 Hs.

Pagos en el Día

— INFORMES —
FERIA "MARIA DOLORES" TEL. 31 C. C. 6
TELEFONO 10457 EN LA CIUDAD DE PARANA.

PROXIMOS REMATES

Enero 1982

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 28

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 26

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

Tels. 77 - 78 - 191 y 314 (16 internos) C. C. 22

San Martín y Moreno — CRESPO (Entre Ríos)



Con el deseo permanente de lograr la PAZ y la necesaria tranquilidad que determine la anhelada conquista de un mayor y mejor BIENESTAR.



Cooperación.- Espiritualidad

La espiritualidad que estremece al hombre al abrazarse al cooperativismo, es su mejor aporte a esa sociedad superior que forma, pues significa que está pertrechado con un ideal del que no podrá desprenderse, sino al precio de un renunciamiento a una obra que lo ennoblecía.

Busca el hombre su mejor camino para que su vida tenga contenido de dignidad hasta en los episodios que marca el materialismo para la subsistencia humana, y allí está la cooperación ofreciéndoselo, con la antorcha que ha de hacer arder su propia espiritualidad.

Cada vez que se incursiona es el tema del movimiento cooperativo, nos sorprendemos al dar con matices que anteriormente no habíamos observado o los cuáles en un nuevo análisis nos dan la pauta de una amplitud de sentido que ya parecía agotada en su rica filosofía.

Es que la misma filosofía se dilata en una extensión insospechada dando lugar a la sorpresa de nuevos matices que se esconden en el complejo de las cosas de contenido profundo, aunque su envoltorio se muestre modesto y simple, como el volumen cristallino de las aguas que arrastra los elementos vivificantes de la madre naturaleza.

Así el cooperativismo se muestra al hombre como esas aguas de los manantiales, lleno de vida, con la promesa de saciar una sed, la de la esperanza que es cualidad que embellece la existencia al nutrirse consigo misma, pues su imagen es suficiente pan para el espíritu, que sustenta a la criatura humana manteniéndola frente al ideal con la fe precisa en su alcance, en su bondad, en que siempre se llega cuando se converge en un punto de mira que es luminoso y visto en profundidad, porque está en el propio ser y en otro ser, y en muchos, seres, con la misma sed, con las mismas ansias.

Y se unen con vocación de servicio mutuo, que tampoco escapa al espíritu, porque antes de llegar

a la mente con el pensamiento ya está en el espíritu con el sentimiento.

El espíritu está presidiendo con el ideal al pensamiento que arrastra al hacerse firme en el propósito, la voluntad creadora, dando lugar a que el

hombre proponga y disponga, ejecutando el pensamiento, que ya estaba emanado de esa predisposición del ánimo, como que es el principio generativo o esencia de una cosa.

Y he aquí que el cooperativismo posee por excelencia ese ánimo que dando fe al pensamiento obra brio en la acción que lo mueve a hacer de la causa modesta y el principio un fin de grandeza como es el proporcionar al hombre el móvil para llegar y la herramienta para construir un fin de grandeza.

La espiritualidad que asiste al cooperativismo, e idealiza a su movimiento

no se mancha con el materialismo que pueda perseguir el hombre, por que la acción que no condiga con la limpieza de sus principios, es causa del hombre y sólo le pertenece al que la ejecuta y suya únicamente su responsabilidad, pero nunca atañe a ninguno de los preceptos de la cooperación, no los desvirtúa, permanecen inalterables con sus virtudes, como que el hombre que ha obrado fuera de su ley, ya no pertenece al ideal la sola intención lo aportó y su espíritu se alzó por la gravitación de su propio mal, pero no se liberó él, se liberó el cooperativismo de una mala carga.

Notas auspiciadas por la Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

Enérgica Declaración de la F. Agraria contra el Gobierno

La Federación Agraria Argentina (FAA), denunció que "esta tercera administración del Proceso se inició "liquidando lo que tenga sentido nacional" y sostuvo que se allana el camino para que las empresas multinacionales y los especuladores nativos puedan disponer arbitrariamente del país y de sus habitantes.

La FAA dió a conocer un comunicado, fechado en Rosario, con el título de "La intervención de las juntas" en el que señala que "pronto se cumplirán seis años de gestión sin restricciones del Proceso militar con resultados de signo negativo que no admiten atenuantes".

Destacó que "a las críticas lucidas y permanentes formuladas por la inmensa mayoría de los sectores que componen el pueblo argentino a las dos primeras administraciones recientemente concluidas, se sumaron luego, aunque

en forma tardía, la crítica de los propios responsables de la conducción oficial que no pueden cerrar los ojos ante la dramática evidencia de los hechos".

Agregó que "con estos antecedentes el país tenía derecho a esperar una rectificación de las políticas y conductas que conforman la llamada filosofía del Proceso, y en cambio con manifiesta pertinacia se insiste en el error como si hubiese empeñamiento por un capricho frustrado".

La FAA alude a las intervenciones de las Juntas Nacionales de Carnes y Granos y dice que se inscriben dentro de esos objetivos generales, por lo cual "las autoridades nacionales ni siquiera se han dignado dar una explicación pública de su actitud".

"Se demuestra una vez más y por la vía de los hechos un inadmisión de precio por la voluntad de

la ciudadanía y su derecho a conocer los fundamentos del manejo de la cosa pública", expresó.

Tras señalar que "privatizar estos organismos" equivale a decir que se los "liquidará" para que no puedan cumplir ninguna de las funciones para las que fueron creadas, la FAA señala que "carece de asidero luego de setenta meses de gestión" tratar de justificar las actuales intervenciones.

"Fundar el atropello de estas intervenciones en la necesidad de reducir el déficit fiscal es falsear la realidad, porque las Juntas Nacionales de Granos y Carnes, desde su crea-

Papi Fútbol

Continúa desarrollándose el campeonato nocturno de Papi Fútbol, que se disputa en el Club Deportivo Nobleza.

Crece la expectativa por el torneo futbolístico próximo a finalizar la rueda clasificatoria, por zonas. En la zona B y cumplida la 4ta. fecha están clasificados los dos equipos que pasan a la rueda final "Imprenta 24 De Mayo" y "A" invicto, con todos los encuentros ganados hasta la fecha y "Santo Cielo" que también marcha invicto pero con un empate.

En las zonas A y C aún no hay definiciones para la rueda final, faltando en la zona A, 3 fechas y en la zona C, 1. En tanto que en la zona B ya definida, como anticipamos, también resta disputar un encuentro.

RESULTADOS DE LA 4ta. FECHA

Zona A Martes 12

Imprenta "24 De Mayo" B0	YPF	6
Estrellas Hinojal	0 Taller Colón	1
Corallón Ramirez	1 La Amistad	0
Libre: Pincharratas		

Zona B Jueves 14

Los Cardos	7 Caperucita Roja	1
Imp. "24 De Mayo" A	4 Peluquería Aldana	2
Santo Cielo	7 Sacachispas	2

Zona C Domingo 17

Lore Gas	5 Retaguardia	1
Veteranos Roma	1 Cotapa	1
Comb. y Taponazo	3 Defensores de Colón	2

ción hasta octubre de 1980, reforma tributaria de Martínez de Hoz fueron sostenidas por los productores agropecuarios mediante aportes específicos y desde esta última fecha hasta ahora, con remanentes de fondos propios.

Por último la FAA exhortó a las Fuerzas Armadas a "reflexionar sobre éste y otros hechos similares", y recordó que "las minorías civiles que instigan estas políticas, en el momento de responder por los fracasos y sus consecuencias se "borran" por lo que "serán muy pesadas las responsabilidades para ser cargadas exclusivamente sobre los sectores castrenses".

Automotores "Ramirez"

COMPRA — VENTA — PERMUTAS

AUTOMOVILES

Puma Volkswagen	1979
Valiant 4 en buen estado	1967
Ford Falcon	1974
Peugeot 404	1971
Citroen 3 CV en buen estado	1971

COMERCIALES

Rastrojero - Caja Madera	1972
Pick-up F100 V8	1966
Pick-up Chevrolet M/Buena	1964
Baqueano 500	1963
Acoplado Helvética 2 Ejes	1964
Acoplado vaquero 2 Ejes	

CONSIGNACIONES

Avda. Supremo Entrerriano e Independencia

Gral. Ramirez

Entre Ríos

"El Supremo"

HOTEL — RESTAURANT — LUNCH

COMIDAS PARA LLEVAR

PIZZERIA — SANDWICH — HELADOS

Mercadería de primera, atención esmerada.

Servicios para casamientos, cumpleaños y todo acontecimiento social.

TRIUNVIRATO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ.